

Le couple vu par la sociologie

→ Emmanuelle Santelli, sociologue, directrice de recherche au CNRS et membre du Centre Max Weber à Lyon

“ Emmanuelle Santelli a réorienté ses travaux en sociologie du couple pour traiter des inégalités de genre. Elle travaille actuellement sur la sexualité conjugale et la séparation. Elle est attentive à la manière dont les connaissances sociologiques peuvent être utiles et mobilisées par un large public. A ce titre, elle est également la co-autrice d'un film d'animation sociologique, "Les filles c'est fait pour faire l'amour". Elle propose une réflexion sur l'amour dans le couple et, plus largement, sur les modalités de la vie à deux dans un contexte d'idéal égalitaire. Alors que le modèle romantique a montré ses limites, comment parvenir à construire une relation de couple plus égalitaire ? ”

04/12/2024

13h à 14h

Amphi du bas